

7

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Die Rolle der ZwischenZeitZentrale – Wie sieht es aus mit Befugnis und Transparenz?

Wir fragen den Senat:

1. Welche konkrete Rolle nimmt die ZwischenZeitZentrale (ZZZ) ein und welche Entscheidungsbefugnisse und Rechte hat sie bei der Vergabe von Zwischennutzungen auf Stadteilebene?
2. Inwieweit ist das Verfahren der ZZZ von der Antragsstellung bis zu der Vergabe von Zwischennutzungen transparent und objektiv und welche objektiv bewertbaren und nachvollziehbaren Kriterien sind hierbei durch die ZZZ zu berücksichtigen?
3. Inwieweit beeinflusst der Senat die ZZZ bei deren Entscheidungen, welche Zwischennutzung möglich ist, und werden alle Anträge vorurteilslos entschieden und gleichbehandelt?

Thore Schäck, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP